



Socialisme et culture : histoire et singularités d'une relation

Nouvel essai collectif

Existe-t-il une singularité socialiste en matière de culture, que l'on entende ce dernier terme au sens étroit ou élargi ? Quelles sont ses traductions successives et ses mutations ? Qu'implique-t-elle pour aujourd'hui ? Quels rapports les socialistes ont-ils entretenus à la sphère intellectuelle et au monde culturel ?

C'est sur les liens historiques entre socialisme et culture depuis le XIX^e siècle que cet essai collectif entend revenir. Croisant leurs regards, six chercheurs et chercheuses – **Jean-Louis Fabiani, Marion Fontaine, Emmanuel Jousse, Christophe Prochasson, Anne Rasmussen, Julian Wright** – en définissent le périmètre, analysent les tensions qui les ont marqués et les questionnements qu'ils ont soulevés.

[Découvrez l'essai électronique](#)

[Retrouvez les vidéos du colloque des 26 et 27 janvier 2017](#)